

Pressemitteilung
13.04.2017



Puyo Puyo Tetris Demo erscheint heute

Tutorial Videos von Profispieler Phong Tran verfügbar

Für alle die nicht mehr warten können bis **Puyo Puyo™ Tetris®** für PlayStation®4 und Nintendo Switch™ am 28. April 2017 erscheint, steht ab heute die Demo zum Download im Nintendo eShop bereit.

Die **Puyo Puyo Tetris** Demo beinhaltet:

- Solo-Arcade – Versus- und Swap-Modus
- Multiplayer (nur lokal spielbar) – Versus- und Swap-Modes
- Tutorial - Puyo Puyo und Tetris
-

Wer seine Puyo-Skills verbessern möchte, findet in den Tutorial-Videos von Profispieler Phong Tran nützliche Tipps.

Sandwich Tutorial: https://youtu.be/kubNL_Nug8U

GTR Tutorial: <https://youtu.be/HyNDaUSggEO>

Tailing Tutorial: <https://youtu.be/g0B-CBNYE88>

Garbage Management: <https://youtu.be/3w91x6S-tl8>

"Harassment" Tutorial: <https://youtu.be/QVORkRFZt3I>

Puyo Puyo Tetris, der verrückte Puzzle-Mix aus Tetris™ und Puyo Puyo®, erscheint am 28. April 2017 zum Preis von 29,99 € als Box-Version für PlayStation® 4. Außerdem im Handel sowie digital für Nintendo Switch™ für jeweils 39,99 €.

About

About SEGA® of America, Inc.

SEGA® of America, Inc. is the American arm of Tokyo, Japan-based SEGA Games Co., Ltd., a worldwide leader in interactive entertainment both inside and outside the home. The company develops, publishes and distributes interactive entertainment software products for a variety of

hardware platforms including PC, wireless devices, and those manufactured by Nintendo, Microsoft and Sony Computer Entertainment Inc. SEGA of America's website is located at www.sega.com

About the Tetris® Brand

The Tetris® brand is one of the leading and most distinctive video game brands and franchises in the world. For over 30 years, the brand has been loved globally by people of all ages and all cultures. Billions of Tetris games are played online every year, and over 500 million Tetris mobile games have been downloaded to date. Working with Electronic Arts, Ubisoft, Sega, Sony/GSN Games and many other licensing partners, the Tetris franchise continues to be one of the most widely recognized video game brands of all time. Tetris Holding, LLC is the owner of Tetris rights worldwide, and The Tetris Company, LLC is its exclusive licensee. For the latest information about the Tetris brand and Tetris products, please visit www.tetris.com.

Direkter Link zum SEGA-Presseserver: www.sega-press.com

SEGA Europe Ltd. Gehört zur japanischen SEGA Corporation, einem der weltweit größten Anbieter interaktiver Unterhaltung für den Heim- und Spielhallenbereich. SEGA entwickelt und vertreibt interaktive Unterhaltungs-Software für eine Vielzahl von Plattformen, darunter PC, Handhelds und Spielkonsolen von Nintendo, Microsoft und Sony Computer Entertainment. Weitere Informationen befinden sich auf der Website von SEGA Europe Ltd. unter: www.sega-europe.com

Über Koch Media

Koch Media ist ein führender Produzent und Vermarkter von digitalen Entertainment-Produkten (Software, Games und Filme). Die eigenen Publishingaktivitäten, die Vermarktung sowie die Distribution erstrecken sich dabei über ganz Europa sowie die USA. Die Koch Media-Gruppe weist über 20-jährige Erfahrung im Distributionsgeschäft von digitalen Medien auf und konnte sich als Distributor Nummer 1 in Europa positionieren. Mit zahlreichen Herstellern von Software und Games bestehen strategische Kooperationen: Bethesda, Capcom, Disney, Focus, Kaspersky Labs, NC Soft, Sega, Square Enix und Koei Tecmo usw. Koch Media mit Hauptsitz in Planegg bei München besitzt Geschäftsstellen in Deutschland, Österreich, Schweiz, England, Frankreich, Italien, Spanien, USA sowie Niederlassungen für Skandinavien und Benelux. www.kochmedia.com.